Fakten und Lösungen für Profis

Menschen und Veranstaltungen

## Personalien im Januar

Hier können Sie aktuelle oder gerade erfolgte Veränderungen veröffentlichen lassen. Schreiben Sie mir unter Warda@wohnungswirtschaft-heute.de, wenn Sie sich beruflich verändert, wenn Sie einen Preis, eine Auszeichnung bekommen haben. Hier ist der Platz dafür ... und vergessen Sie nicht, ein Foto mitzuschicken.

Siedlungswerk Baden e.V.

## Thomas-Aschenbrenner-Preis für soziale Kompetenz an Immopoint e.V., Geislingen

Der Preisträger des Thomas-Aschenbrenner-Preises für soziale Kompetenz 2008 ist die studentische Initiative Immopoint e.V., Geislingen und ihre derzeitigen Vorstände Stephanie Kempa und Stefan Fritz.

Die Preisverleihung fand im Rahmen des Immobilienkongress Ende Oktober 2008 in der Jahnhalle in Geislingen statt. Veranstalter des jährlichen Ereignisses ist der Studiengang Immobilienwirtschaft an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen. Der Preis wurde von Vertretern des Siedlungswerks Baden, dem Vorsitzenden des Vorstands Klaus Merkle und dem Vorstandsmitglied Friedrich Plettenberg, an Stephanie Kempa und Stefan Fritz von Immopoint übergeben. Er setzt sich aus einem Award, einer Urkunde und einem Geldbetrag von 1.000 Euro zusammen.



Immopoint stellt als gemeinnütziger Verein den Kontakt zwischen der Hochschule und der Immobilienwirtschaft her, unter anderem durch die Vermittlung von Praktika und Themen für Abschlussarbeiten. Außerdem hat sich Immopoint als eine Anlaufstelle für

Das Foto der Preisverleihung zeigt von links nach rechts: Prof. Dr. Hansjörg Bach, Dekan Immobilienwirtschaft, HfWU Nürtingen-Geislingen; Vorstand Friedrich Plettenberg, Siedlungswerk Baden e.V.; Preisträger Stefan Fritz, Immopoint e.V., Geislingen Vorstandsvorsitzender Klaus Merkle, Siedlungswerk Baden e.V.; Preisträgerin Stephanie Kempa, Immopoint e.V., Geislingen; Prof. Dipl.-Kfm. Volker Hardegen und Prof. Dr. Thomas Kinateder, beide Immobilienwirtschaft, HfWU Nürtingen-Geislingen. Fotos: Siedlungswerk-Baden e.V.



Studenten bei allen Fragen rund um das Studium und die Immobilienwirtschaft profiliert. Aber auch bei Fragen zu beruflichen Chancen und Perspektiven nach dem Studium hilft Immopoint mit Informationen und Ratschlägen.

Der Thomas-Aschenbrenner-Preis zielt bewusst nicht auf akademische Leistungen der Studierenden ab, sondern soll besonderes Engagement für die stu-

dentische Gemeinschaft und die studentischen Belange würdigen. Begründet ist diese Ausrichtung des Preises in der historischen Verknüpfung des Siedlungswerks Baden und seiner Mitglieder mit der Erzdiözese Freiburg. Der Preis basiert auf den Prinzipien und Ideen der katholischen Soziallehre und deren zentralen Werten wie Gemeinwohl, Solidarität und Subsidiarität. Der Name des Preises geht zurück auf Prälat Dr. Thomas Aschenbrenner, der auf dem Deutschen Katholikentag 1929 in Freiburg das Ziel formulierte, einer möglichst großen Zahl von Familien die Chance zum Erwerb familiengerechter Eigenheime zu geben.

Das Siedlungswerk Baden e.V. ist eine Vereinigung von 24 selbständigen Wohnungsbaugenossenschaften im Erzbistum Freiburg und konnte im Jahr 2007 sein 60-jähriges Bestehen feiern. Als ein Verband von Genossenschaften, die auf kirchliche Gründungen zurückgehen, nimmt das Siedlungswerk Baden eine herausragende Stellung innerhalb der baden-württembergischen Wohnungswirtschaft ein. Insgesamt umfasst der Wohnungsbestand der Mitgliedsunternehmen mehr als 30.000 Mietwohnungen, zusätzlich werden mehr als 12.000 Wohnungen im Auftrag Dritter verwaltet. Die Unternehmen beschäftigen knapp 400 Mitarbeiter.

## GAG Immobilien AG Kathrin Möller jetzt Bau-Vorstand



"Kathrin Möller, ist die erste Frau, die bei einer börsennotierten Immobilien AG in Deutschland in den Vorstand berufen wurde!" mit diesem Worten begrüßte der Vorsitzende des GAG-Aufsichtsrates, Jochen Ott, die Architektin Kathrin Möller als neues Vorstandsmitglied für das Ressort Bauen.

Frau Möller (44) war bis zum Eintritt in die GAG Immobilien AG Alleingeschäftsführerin der Gesellschaft für Stadtentwicklung mbH, einer Tochtergesellschaft der GEWOBA in Bremen. Sie verfügt über langjährige und anerkannte Berufserfahrungen in den Bereichen Planung und Bauen sowie Stadtplanung und Stadtentwicklung. Frau Möller sieht so ihre Schwerpunkte in der Weiterführung und Vertiefung der innovativen und der gestalterisch anspruchsvollen

Entwicklung und Umsetzung der komplexen Bauaufgaben der GAG Immobilien AG. Für deren Umsetzung sieht sie eine enge Synergie aus architektonischem Anspruch, Wirtschaftlichkeit und sozialer Quartiersverantwortung der GAG, Kölns größter Wohnungsgesellschaft, gegenüber den jetzigen und zukünftigen Mieterinnen und Mietern, Bewohnerinnen und Bewohnern. So sind bis zum Jahr 2013 Investitionen in Höhe von 1 Milliarde Euro in rund 10.000 Wohnungen vorgesehen. Weitere Vorstandsmitglieder sind Günter Ott (Bestandsmanagement, PR/Öffentlichkeitsarbeit) sowie Uwe Eichner (Finanzen, Personal).

Kathrin Möller, GAG-Bauvorstand und zuständig für Abriss/Neubau, Modernisierung, Bauträgergeschäft und Vertrieb. Foto: GAG

WL Bank
Frank M. Mühlbauer Mitglied des Vorstandes



Der Aufsichtsrat der WL BANK AG Westfälische Landschaft Bodenkreditbank in Münster bestellte den Vorstandsvorsitzenden der Volksbank Niederrhein eG, Dipl. Kaufmann Frank M. Mühlbauer, einstimmig zum Mitglied des Vorstandes der WL BANK. Der 45 jährige Mühlbauer trat sein neues Amt zum 01.01.2009 an. Damit ist rechtzeitig die Nachfolge von Günter Lampe sichergestellt, der altersbedingt mit Erreichen des 63. Lebensjahres zum

Dipl.-Kaufmann Frank M. Mühlbauer Foto: WL Bank

30.06.2009 ausscheidet.

Mühlbauer war bisher bereits Aufsichtsratsmitglied der WL BANK und ist über weitere Mandate im genossenschaftlichen FinanzVerbund engagiert. Er begann seine Karriere mit einer genossenschaftlichen Bankausbildung bei der NG Bank, später DG Bank, in Hannover im Jahre 1983. Hier war Mühlbauer bis 1993 in verschiedenen Positionen tätig. Parallel studierte er Betriebswirtschaftslehre an der Fernuniversität in Hagen.

Seine weiteren Stationen führten ihn als Abteilungsleiter Marketing in die Volksbank Hannover eG, wo er 1999 zum Prokuristen und im gleichen Jahr zum Generalbevollmächtigten ernannt wurde. 2001 wechselte er in den Vorstand der Volksbank Niederrhein eG, dessen Sprecher er 2005 wurde. Anfang dieses Jahres wurde Mühlbauer Vorstandsvorsitzender der Volksbank Niederrhein eG. Schwerpunkte seiner bisherigen Arbeit waren Aufgabenstellungen in Zentralbereichen sowie der Vertrieb.

Techem
Ulrich Fischer wurde
Geschäftsführer für Internationale Märkte



Ulrich Fischer (43) ist zum Geschäftsführer der Techem Energy Services GmbH ernannt worden. Er übernimmt in dieser Funktion die Verantwortung für den Bereich Internationale Märkte. Der gebürtige Schwabe kam Mitte 2004 zu Techem und leitete seitdem erfolgreich die Region Nord. Ulrich Fischer verfügt über langjährige Branchen- und Führungserfahrung, die er nach seinem Studium der Versorgungstechnik bei ista als Produktmanager, Niederlassungs- und Marketingleiter sammeln konnte. Während dieser Zeit hatte er auch verschiedene Auslandstätigkeiten inne.

Horst Enzelmüller, Vorstandsvorsitzender der Techem AG, begrüßt die Entwicklung: "Für Techem ist der weitere Ausbau

des internationalen Geschäftes eines der wichtigsten strategischen Unternehmensziele. Umso mehr freuen wir uns, dass wir für diese anspruchsvolle Aufgabe eine erfahrene Führungskraft aus den eigenen Reihen gewinnen konnten."

Versorgungstechniker Ulrich Fischer Geschäftsführer im Bereich internationale Märkte der Techem Energy Services GmbH.